

216

Dos Instituciones De Matanzas Apoyan al Alcalde Piden se Desplace la Estatua del Rey Fernando VII

Dos instituciones matanceras, el Ateneo y los Amigos de la Cultura Cubana, han enviado escritos de felicitación al Alcalde de La Habana, señor Justo Luis Pozo expresando sus sentimientos porque la estatua del Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, sustituya a la de Fernando VII, en la Plaza de Armas.

En ambos casos están de acuerdo en que sea retirada dicha estatua.

De la carta del Ateneo, que firma su presidente, Agustín Acosta y Bello, copiamos este párrafo:

"Al Ateneo de Matanzas, de común acuerdo con los veteranos de la Independencia y otras corporaciones prestigiosas de la localidad, le correspondió el honor de ejecutar (en 8 de septiembre de 1947) el patriótico y honroso acuerdo del Ayuntamiento matancero de desplazar del Paseo de Martí la estatua del envilecido Rey, acuerdo consistorial que a su vez fué adoptado en consideración a los dictados del pueblo manifestados a través de congresos de intelectuales y de recomendaciones de las más importantes instituciones, locales y nacionales, en los órdenes patriótico y cultural".

Y de la carta de la sociedad también matancera "Amigos de la cultura", que firman Hortensia Lamar y del Monte y el doctor Luis Rodríguez Rivero, como secretaria de Relaciones Exteriores y secretario de actas, respectivamente, tomamos y reproducimos este párrafo:

"Esta Institución se complace en estimularlo y respaldarlo con calor y entusiasmo patriótico con vista a la más rápida ejecución del referido y honroso acuerdo de esa Comisión del Cincuentenario, pues resulta intolerable la permanencia indefinida de un homenaje público a quien condenó a muerte al Padre Varela. Es necesario retirar y depositar en un museo la última estatua que queda en pie de tan funesto monarca, pues se da el caso de que hasta los propios españoles no han dejado ni una sola en toda España".



El mundo, noviembre 1947

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA